

J A U S I E

Organe de liaison des forces françaises contre la barbarie raciste.

"Les ennemis du Judaïsme... regardez-y de près, vous verrez que ce sont en général des ennemis de l'esprit moderne." - ERNEST RENAN.

LES DEPORTATIONS DE FRANÇAIS SUIVENT CELLES DE JUIFS

Des milliers de Français internés sont menacés d'être déportés et exterminés dans les bagnoles nazis.

Les tortionnaires boches brûlent et asphyxient des milliers d'hommes, de femmes et d'enfants juifs déportés de France.

Tous unis, opposons une résistance farouche à la destruction physique du peuple de France.

Les bourreaux nazis n'ont pas attendu longtemps pour dévoiler les dessins criminels qu'ils poursuivaient à l'égard du peuple de France à travers la barbarie antisémite.

Dans l'atmosphère d'arbitraire policier, de meurtres et de pogroms, créé au cours de la déportation massive des Juifs, des dizaines de milliers de Français ont été réellement internés pour avoir refusé de partir travailler en Allemagne. Ces malheureux dont le nombre grandit de jour en jour, attendent dans les camps objets la déportation forcée et l'extermination dans les bagnoles nazis.

Car c'est bien de l'extermination, de la destruction physique des forces vives de la nation française, de ce "peuple de nègroïdes" .. d'après "Mein Kampf" - qu'il s'agit.

Le sort réservé aux Juifs déportés de France, aux centaines de milliers de Polonais, de Tchèques, d'habitants des régions soviétiques occupées est là pour prouver que le rage sanguinaire des feux nazis, sentant venir la défaite, ne connaît pas de bornes.

Les nouvelles qui nous parviennent n'obéissent pas au silence de la presse vendue annoncent que les dizaines de milliers d'hommes, de femmes et d'enfants juifs déportés de France ont été ou bien brûlés vivants dans les wagons plombés ou bien asphyxiés pour expirer dans un nouveau gaz toxique. Les trains de la mort ont fait en Pologne 11.000 cadavres. Telle est l'œuvre sanglante des Huns du 20ème siècle, des cannibales de l'ordre nouveau!

Dans son désir d'éteindre la

Qu'il n'y ait pas de révolte au fond de nos coeurs! Qu'il n'y ait pas de révolte au fond de nos coeurs!

cri unanime de protestation indignée contre cette sauvagerie sans nom la vaillance nazie de "Gringoire" et "Je suis partout" nie ces faits horribles. On nie la séparation des enfants et des mères, on calomnie l'élite intellectuelle française, on menace les princes de l'Eglise qui ont fait entendre la voix de la conscience chrétienne, on affirme qu'il ne s'agissait que d'un renvoi de Juifs étrangers dans leurs ghettos d'origine.

Pourquoi donc, demandons-nous.. une lettre n'est-elle parvenue de ces déportés? Pourquoi ne nommet-on pas leurs lieux de séjour?

Les tortionnaires nazis et leurs chiens couchants montent parce qu'ils veulent endormir la vigilance du peuple de France, afin de briser le mouvement de résistance contre les mandats racistes et les déportations des Français en Boche.

Mais ce mouvement gagne en ampleur de jour en jour.

Le devoir sacré de chaque Français est de le rejoindre et de hâter l'heure de la libération de notre pays en opposant une résistance organisée à la destruction physique de notre peuple.

Déjà les énergies françaises se mobilisent contre les déportations forcées. Les ouvriers des usines parisienne, les masses de Lyon, de St-Etienne et d'autres villes de la r. n.-r. viennent de donner un exemple magnifique de courage et de combativité!

Aucun régression ne sera en mesure d'arrêter notre combat libératrice si nous savons nous unir et agir à toute occasion et par tous les moyens.

L'Eglise Réformée de France fait entendre son cri de protestation contre les persécutions atroces des Juifs.

Dans un appel aux fidèles lu en chaire dans toutes les paroisses des deux zones le dimanche 4 octobre, nous lisons entre autres :

... "L'Eglise réformée de France ne peut garder le silence devant la souffrance de milliers d'êtres qui reçoivent asile sur notre sol..."

"La loi divine n'admet pas que des familles voulues par Dieu soient brisées, des enfants séparés des mères, le droit d'asile et sa pitie reconnus, le respect de la personne humaine transgressé et des êtres sans défense livrés à un sort tragique."

***** De l'enfer de Drancy

- Au bureau du Camp de Drancy un des employés entre et du ton indifférent dont on parle d'un fait banal, il annonce : "Il faut téléphoner aux pompes funèbres, il y a encore un suicidé."

- Un jour, un malheureux émigré s'est tranché la gorge. Ses voisins appellent au secours. Ses gardiens accourus mettent au cachot tous ceux qui crient, surtout pas de bruit !

- Les internés sont obligés de se couvrir le visage pour la nuit pour éviter d'être dévorés par la vermine de toutes sortes.

Le professeur danois de tuberculologie bien connu, Hal Koch, a fait une conférence à Copenhague où il a pris énergiquement la défense des Juifs.

Fauvre secret professionnel

Parti les méthodes infâmes que les hitlériens veulent introduire dans nos mœurs, une des pires est la violation du secret professionnel imposé à la direction des hôpitaux et des cliniques qui doivent signaler à la police l'entrée et la sortie de tout malade juif.

Ainsi des malades ne voient pas dans l'impossibilité de recevoir les soins qu'exige leur état, sans risque d'aller presser leur convalescence à Drancy et en déportation.

ERNEST RENAN - ENNEMI DE L'ANTISÉMITISME ET DE JUNKERS PRUSSIENS (1892 - 1942)

En ce cinquantenaire de la mort d'Ernest Renan, les nazis osent dans leur presse s'appeler de ce grand historien et savant français, ennemi de toute oppression nationale et de l'antisémitisme, de ce critique sévère de l'esprit des Junkers prussiens dont les hitlériens sont les héritiers.

Ils n'hésitent pas à présenter Renan comme un coryphée de la "collaboration".

La "Frankfurter Zeitung" omet naturellement de mentionner les hommages rendus par Renan à la Gr. Révolution Française. Elle ne cite pas non plus ce jugement de Renan sur la question juive dans son "Judaïsme et Christianisme" :

"La révolution a trouvé ici la solution vraie avec un sentiment d'une justesse absolue, et tout le monde y viendra"...

Elle ne prend pas non plus à son compte la condamnation des Junkers qui sonne comme prophétique adressée aux chefs nazis :

"Comme ces chevaliers du 16ème siècle, bardés de fer, vous sarez écrasés par votre armement..."

Vous avez trop de bon sens pour ne pas voir que ces parties à la Napoléon Ier mènent aux abîmes..."

Arithmétique raciste

Il y a quelques temps, des déclarations quasi officielles étaient : le nombre de Juifs actuellement en France à 1.200.000.

Quelle n'aura pas été la stupéfaction des lecteurs de Paris-Soir du 5 Octobre, en lisant que dans la seule zone non-occupée, il y en a 2.500.000.

Du coup, le Commissariat aux Questions Juives a éprouvé le besoin de faire une mise au point : il y aurait environ 300.000 Juifs dans les 2 zones.

Deux jours plus tard "Je suis partout" en voyait 250.000 rien qu'à Lyon.

Hitler n'a-t-il pas dit :

"Plus le mensonge est gros, plus il a de chances d'être accepté..."

Encore faudrait-il accorder ses violences.

DONNEZ ASILE AUX VICTIMES DE LA R.A.S.B.R.I.E. R.A.O.L.S.E.